

Tingkatkan Kesadaran Masyarakat, Polsek Gegerbitung Anjongsana di Desa Caringin

Sukabumi - [Gegerbitung.INDONESIASATU.ID](https://Gegerbitung.IndonesiaSatu.id)

Apr 24, 2024 - 14:46



Pengamanan dan Kesadaran Masyarakat Ditingkatkan Melalui Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd., melaksanakan kegiatan Anjongsana/Door to Door System (DDS), Selasa (24/04/2024). Kegiatan ini diadakan di Kampung Lio, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, dimulai dari pukul 09.30 WIB sampai selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak serta memperkuat kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Dadang Suhendar memberikan beberapa himbauan penting kepada warga.

IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., Kapolsek Gegerbitung, mengatakan, "Kami

menghimbau warga untuk aktif berpartisipasi dalam ronda malam di Pos Satkamling sebagai bentuk kewaspadaan dan pencegahan terhadap kejahatan. Selain itu, penting bagi warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap bencana alam yang mungkin terjadi."

Lebih lanjut, AIPDA Dadang juga menekankan tentang kehati-hatian dalam menyikapi berita terkait Pemilu tahun 2024 yang bisa jadi tidak benar atau hoax, yang dapat mengganggu stabilitas keamanan di wilayah. "Warga diimbau untuk tidak terprovokasi oleh informasi yang belum terverifikasi kebenarannya, dan harus selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk mendapatkan informasi yang akurat," tambah IPTU Bayu.

Selama kegiatan, situasi berjalan aman, lancar, dan kondusif. Respon positif dari masyarakat menunjukkan keberhasilan dan pentingnya pelaksanaan anjaksanaan yang diharapkan dapat terus berlanjut untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat.

"Kami berterima kasih atas dukungan dan partisipasi masyarakat Desa Caringin. Semoga dengan kegiatan ini, kerjasama antara masyarakat dan kepolisian semakin kuat dalam menjaga keamanan di wilayah Gegerbitung," pungkas IPTU Bayu Sunarti.